

Gesamtelternbeirat der Tübinger Schulen

Stellungnahme

Berichtsvorlage 546/2012 und 546a/2012

Wie die Verwaltung betrachtet der GEB den Einbau der SUE-Box als wichtiges und sinnvolles Angebot zur Unterstützung der Alarmierung.

Der Fall der Grundschule Bühl scheint zu zeigen, dass der Einsatz der SUE-Box gegebenenfalls erst an bauliche, technische und/oder personelle Gegebenheiten der jeweiligen Schule angepasst werden muss, um die Möglichkeiten der SUE-Box effizient zu nutzen.

Der GEB begrüßt es, sofern hinsichtlich der GS Bühl bereits Lösungen gefunden worden sein sollten. Zur Sicherheit möchten wir allerdings die Frage in den Raum stellen, ob dies ein Einzelfall ist und ob die SUE-Box an den anderen Tübinger Schulen ohne Anpassungen installiert werden konnte.

Schließlich gibt der letzte Satz auf S. 2 der Berichtsvorlage Anlass zur Frage, „inwieweit die Tübinger Schulen denn das System anwenden und nutzen“?

Für den GEB der Tübinger Schulen

Rainer Drake
Vorsitzender